

04.08.2022

VERÖFFENTLICHUNG EINER INSIDERINFORMATION GEMÄSS ARTIKEL 17
DER VERORDNUNG (EU) NR. 596/2014

<p>bet-at-home.com AG:</p> <p>bet-at-home.com AG gibt vorläufige ungeprüfte Geschäftszahlen für den Konzern zum 30.06.2022 bekannt</p> <p>Die bet-at-home.com AG (nachfolgend auch die „Gesellschaft“ genannt) gibt vorläufige ungeprüfte Geschäftszahlen für den Konzern zum 30.06.2022 unter Berücksichtigung der Entkonsolidierung der bet-at-home.com Entertainment Ltd., d.h. für die fortgeführten Geschäftsbereiche, bekannt.</p> <p>Die angegebenen Vorjahreswerte sind zur Herstellung von Vergleichbarkeit um den aufgegebenen Geschäftsbereich bereinigt:</p> <p>Der Brutto-Wett- und Gamingertrag im ersten Halbjahr 2022 liegt bei 26,7 Mio. EUR (Vorjahr: 32,8 Mio. EUR).</p> <p>Das operative EBITDA im ersten Halbjahr 2022 liegt bei 1,1 Mio. EUR (Vorjahr: 6,1 Mio. EUR).</p> <p>Das Konzernergebnis beträgt zum 30.06.2022 10,6 Mio. EUR (Vorjahr: 1,1 Mio. EUR). Davon entfällt auf den aufgegebenen Geschäftsbereich ein Ergebnis von 11,4 Mio. EUR (Vorjahr: -0,6 Mio. EUR). Hierin enthalten ist ein Sondereffekt aus der</p>	<p>bet-at-home.com AG:</p> <p>bet-at-home.com AG announces preliminary unaudited financial figures for the Group as of 30.06.2022</p> <p>bet-at-home.com AG (hereinafter also referred to as the "Company") announces preliminary unaudited business figures for the Group as of June 30, 2022, considering the deconsolidation of bet-at-home.com Entertainment Ltd. i.e. for continuing operations.</p> <p>The prior-year figures stated have been adjusted for the discontinued operations to establish comparability:</p> <p>Gross betting and gaming revenue in the first half of 2022 is EUR 26.7 million (previous year: EUR 32.8 million).</p> <p>Operating EBITDA in the first half of 2022 is EUR 1.1 million (previous year: EUR 6.1 million).</p> <p>Consolidated net income as of June 30, 2022, amounts to EUR 10.6 million (previous year: EUR 1.1 million).</p> <p>Thereof, a result of EUR 11.4 million is attributable to discontinued operations (previous year: EUR -0.6 million). This includes a special effect from</p>
---	---

04.08.2022

Entkonsolidierung in Höhe von 13, 1 Mio. EUR (Vorjahr: EUR 0,00).	deconsolidation in the amount of EUR 13.1 million (previous year: EUR 0.00).
---	--